

Proyectan entrega para fines de febrero

Obras en Bahía Chilota superan 80% de avance

● Durante los últimos años, el terminal de pasajeros de Bahía Chilota ha enfrentado una alta demanda de usuarios.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Con un avance físico superior al 80%, las obras de remodelación del Terminal de Conectividad de Bahía Chilota, en la comuna de Porvenir, entraron en su etapa final y proyectan su entrega a la comunidad entre fines de febrero y los primeros días de marzo, de acuerdo con lo constatado durante una reciente visita inspectiva en terreno.

Actualmente, los trabajos se concentran en faenas de terminación, incluyendo pintura, empaste, instalación de ventanas y revestimientos de madera, estos últimos con cerca de un 60% de avance. A ello se suman las labores de terminación fina, como la instalación de porcelanatos, artefactos sanitarios, luminarias,



Una imagen virtual de las futuras instalaciones.

llaves y equipamiento interior del edificio.

Según explicó Aron Muñoz, jefe de asesoría de inspección fiscal de la Dirección de Obras Portuarias, la obra mantiene una proyección de término para finales de febrero, destacando que el pavimento exterior presenta un 95% de avance, restando solo demarcaciones, áreas verdes y la instalación de algunas luminarias.

En paralelo al avance de las obras, se han implementado medidas para mitigar las molestias a los vecinos del sector, especialmente por el polvo en la calle Los Artesanos. En ese contexto, se dispuso el regado permanente de la vía, reforzado desde esta semana con un camión aljibe de la propia empresa constructora, respondiendo a solicitudes de la comunidad.